






















































































M. HELIE demande s'il serait possible d'obtenir la communication des remboursements des
emprunts souscrits par le Syndicat et du montant restant dû. M. Olivier LAVENKA indique que
cette communication sera faite.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h03. 
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